

Trabajando con el Espíritu

Descripción

[SRD071111](#)

Romanos 8:1-8

Bienvenido a Reflejando a Dios.

George tenía el mejor jardín que he visto. Criado en una granja, designó gran parte de su patio para hortalizas y flores. Desde muy temprano y hasta el atardecer, atendía su jardín fielmente, cuidándolo y desecharndo las hierbas malas. George amaba a Dios. Se veía como una persona que trabajaba con Dios. ¿No creó la semilla. No creó la tierra, ni envió la luz del sol o la lluvia, pero él cooperó con Dios en Su creación. El resultado fue un hermoso jardín.

Nuestras mentes son como un jardín. Si queremos que el Espíritu controle nuestras mentes, tenemos que trabajar con el Espíritu. Tenemos que llenar nuestras mentes con cosas buenas, sobre todo la Escritura. Cuando el Espíritu se planta que algo no tiene cabida en nuestra mente, tenemos que responder de inmediato. A medida que trabajamos con él, va a hacer cosas que nunca pudimos hacer por nuestra cuenta.

¿Nuestra mente está enfocada en lo que el Espíritu Santo desea?

Abraza una vida santa! visita reflejandoadios.com.

Fecha de creación

07/11/2011